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「地域に学び、共に生きる学校」 
八王子市立 

第 二 小 学 校 

令和４年 10月７日（金） 

教育目標： よく学び考える子 思いやりがありやりぬく子（重点目標） 明るく元気な子 

 

 

 

 

 

             

 
平素より、第二小学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございます。 
さて、令和４年１０月５日（水）に、学校運営協議会を開催いたしました。協議会で話し合われた内容につきまし

て、以下の通りご報告いたします。  
 

第４回 学校運営協議会 報告 
 
日 時 令和４年１０月５日（水） 午後２時３０分より午後４時００分まで 
場 所 第二小学校 会議室 
内 容    

１ 出席者確認 （下記１２名中８名参加） 
 

 

 

 

 

 

 
  
 
２ 会長あいさつ 

    今週の運動会の天気が心配ですが、実施できるといいです。地域合同防災訓練や式典もあります。忙しく、
季節の変わり目ではありますが、体に気を付けてください。 

 
３ 学校長あいさつ 

    ８日（土）は、創立１５０周年記念運動会です。校庭のフェンスに「創立１５０周年」の看板を設置しまし
た。天気が心配ですが、実施できることと思います。第二小学校は、保護者については人数制限を設けませ
ん。事前に人数を把握するために、アンケートを取りました。 

 
４ 議事 
（１） いずみの森義務教育学校視察の感想等 

（委員より）  
〇広いスペースで空間がたくさんあった。 
〇体育館２つあり、両方にエアコンが設置されていた。 
〇校舎がきれい 
〇屋内にある水面が上下するプールに驚いた。 
〇学運協の活動が活発であった。 
〇立地もよく、元々隣接していたので良かったのだと感じる。 
〇校舎は、小中のスペースが確保されている。セキュリティもよい。 

 
（２）地域運営学校における意見書（管理職・教員・事務職員・市事務等）について 

     （校長より） 
       〇第二小学校は地域運営学校なので、学校運営協議会からの人事に関するご意見をいただく。 

 
（３）創立１５０周年記念運動会・アンケート（保護者配布用）について 

     （校長より） 
       〇徐々に運動会をコロナ前に戻していきたいと考えている。近隣の学校は、人数制限をした学校 
        もあるが、そうでない学校もある。 

第二小学校（コミュニティ・スクール） 

地域運営学校だより 

「創立１50周年  地域に学び、共に生きる学校」 学校の様子はホームページで確認できます！ 第４号 家庭数 

令和４・５年度（２０２２年度）八王子市教育委員会 研究指定校（第四中学校合同研究） 
令和３年度（２０２１年度）子供の体力向上推進優秀校 受賞（東京都教育委員会） 
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       〇健康管理に気を付けて参観してもらうように呼び掛けている。 
     （委員より） 
       〇前日準備は、実施できるのか心配。 
     （校長より） 
       〇天候不良の場合には、当日の朝から準備を行う。 
    
   （４）小中一貫教育の日（令和４年 10月 12日水曜日・第四中学校にて）研究授業について 

  （校長より） 
       〇１学期にも研究授業を行った。２学期も実施する。八王子市内で、第二小学校と第四中学校が研究

校に指定されている。 
       〇２学期は、中学校で研究授業を行う。小学校の教員がサポートを行う。教育指導課指導主事、大学

教授、市内教員等を講師として招聘している。 
       〇学運協の委員の方々も授業参観をして欲しい。 

 
（５）学校だより 10月号11号（各種学力調査結果より） 

   （校長より） 
     〇４・５・６年生が学力調査を行う。（全国は６年生実施、東京都と八王子市は４・５・６年生実施） 
     〇東京都の調査は、意識調査になっている。 
     〇６年学力調査 
      ・国語・算数・理科と全国の平均正答率を下回っている。 
      ・意識調査について「朝食を毎日食べている」「起床、就寝の時刻」「学校の授業以外に１日 

当たり勉強する時間」が気になる。 
「いじめは、どんな理由があってもいけない」については、１００パーセントを目指したい。 

       〇４・５・６年八王子市学力調査 
        ・国語については書く力、表現する力が低い。 
        ・算数については結果を踏まえた対策として、火曜日の朝学習の時間に基礎的な問題を解く取組を

計画し、実施している。 
 
５ 資料 

    〇地域とともにある学校づくり推進フォーラム 2022 
    〇学校での教育活動等に関わる団体及び個人への対応について 
    〇Teamsウェブ会議アカウントの復旧について 
    〇学校運営協議会情報連絡会設置要綱の改正及び今後の予定について 

 
６ その他 

    〇学校・地域合同防災訓練の打ち合わせ 
令和４年 10月５日（水）午後４時より、第二小学校音楽室にて 
各町会長、学校運営協議会委員等出席 
 

 
 

 

 
 

◎ 次回は、11月５日（月）８：４０より、令和４年度 第６回 学校運営協議会 を実施予定です。 
この日は、授業参観と地域・学校合同防災訓練見学等を予定しています。 


